



# 人工芝サッカー場 落成記念式典

URAWAGAKUIN HIGH SCHOOL

*2021 Homepage Topics*

# 盛り沢山のこけら落とし キックオフ

12月15日より施設使用が開始されたサッカー部の夜間照明付き人工芝グラウンド。1月9日日曜日、学校主催の落成式典(グラウンドこけら落とし)が開催された。

当日は、コロナウイルス感染症オミクロン株の感染拡大のリスクを避け、ごく限られた関係者のみで進行された。内容は盛り沢山の開会に先立ちソングリーダー部が友情出演、寒さを吹き飛ばした。

午前には、全国高校サッカー選手権優勝5回を誇る千葉県船橋市立船橋高校との招待試合が行われた。前半はボールを支配されていたが、後半中盤に先行した1点を守り切り1対0で、「新生浦学」が勝利した。

午後からは、近隣の中学生クラブチーム5チームが参加、元浦和レッズの渡辺隆正氏によるサッカー教室、また浦和レッズを現役引退したばかりの阿部勇樹氏が来場するサプライズもあり、盛り上がった式典となった。4月には、浦和学院高校女子サッカー部の創部も決定、サッカーどころ「埼玉」に旋風を巻き起こす。



## ソングリーダー部友情出演の演技



石原正規校長は、挨拶で「こけら落としの意味を説明」、その後は自らサッカー部の村松浩監督に始球式となるキックオフ。その蹴球は、一直線に監督の胸元にバトンタッチされた。



招待試合  
1-0  
勝利





# 招待試合





# 地域交流



